Alfredo Echevarría se impone en la Liga Sénior Asturias en La Rasa de Berbes

GOLF

c. sánchez. La Liga de Golf Sénior Asturias (GSA) visitó ayer el campo de La Rasa de Berbes para celebrar la cuarta prueba de su quinta edición. Alfredo Echevarría fue el mejor del campeonato, imponiéndose en la clasificación hándicap. El triunfo en scratch fue, nuevamente, para Luis Labra, e Ignacio Fernández y el propio Alfredo Echevarria se llevaron los obsequios por vencer en primera y segunda categoria, respectivamente.

El campo riosellano llevaba ya varias semanas esperando este torneo, que en sus cinco ediciones se ha convertido en uno de los campeonatos de referencia del golf sénior regional, que esta campaña cuenta con el apoyo de EL COMERCIO, Mudanzas José Vicente y Coral Golf.

Alfredo Echevarria realizó un gran juego, como se refleja en su resultado de 40 puntos, con los que se encaramó hasta lo más alto de la clasificación.

> El Comercio 21/12/2022

Ignacio Fernández no estuvo lejos y con dos puntos menos lo secundó en la clasificación hánciap. Juan Carlos Valdés completó los puestos de honor con un recorrido de 36 puntos.

Echevarria, igualmente, fue el más destacado en segunda categoría, en la que se hizo con triunfo con 40 puntos. Belisario Suárez fue segundo (36) y José Javier Medina, tercero (35).

Luis Labra volvió a ser el de las grandes ocasiones y volvió a brillar sobre los green del campo riosalleno. Acreditó un resulta-

do de 29 puntos, con los que se llevó el triunfo en scratch. Ignacio Fernández tampoco se fue de vacío y, con una tarjeta con 25 puntos, finalizó el torneo en segunda posición. Jesús Vázquez estuvo entonando y concluyó tercero con 21 puntos.

Ignacio Fernández redondeaba su actuación en La Rasa de Berbes logrando la victoria en primera categoria con 38 puntos. Precedió a Juan Carlos Valdés, que fue segundo, con 36, y la tercera plaza fue para Luis Labra, con 34.